



San Luis Potosí, S.L.P a 24 de agosto de 2019

## **Elías Pesina inaugura Escuela de Cuadros de San Luis Potosí**

- Durante la Primera Sesión Presencial líder priista llama a los alumnos de la Escuela de Cuadros a acudir al encuentro con la gente que menos tiene, “con ellos tenemos que estar aliados, ellos esperan que los priistas podamos tener ese crecimiento”.
- Con 320 alumnos inscritos comienza la preparación de cuadros que habrán de estar listos para el proceso electoral que inicia en septiembre del próximo año, señaló Aurelio Gancedo, presidente del Instituto Reyes Heróles filial San Luis Potosí.

En este proceso de renovación, el PRI necesita cuadros que se formen con ganas de ir a las colonias y a las comunidades, que acudan al encuentro de la gente que requiere apoyos, que menos tiene, señaló el presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Elías Pesina Rodríguez, al inaugurar la primer Sesión Presencial Inaugural de la Escuela de Cuadros que en San Luis Potosí conjuntó a 320 estudiantes, de los poco más de diez mil inscritos a nivel nacional.

El líder estatal del PRI resaltó que este instituto político es un partido progresista de centro-izquierda que se inscribe en la corriente de pensamiento social-demócrata, “el PRI se ha formado de coincidir con la gente que menos tiene, con la gente más desposeída, con ellos tenemos que estar aliados, nos debemos a ellos y ellos esperan que los priistas que estamos aquí y ustedes en particular, puedan tener este crecimiento”.

Señaló que esta nueva generación de cuadros priistas debe ir en esa dirección, el partido se forma con ese propósito, gobernar para apoyar a la ciudadanía, “deseamos que esta semilla que se siembra en sus cabezas y sus corazones, se esté sembrando en tierra fértil que pueda crecer y dar fruto, que sean un referente del PRI, por México, por San Luis Potosí, por sus familias, serán elementos importantes para el Revolucionario Institucional”.

Por su parte Aurelio Gancedo Rodríguez, presidente del Instituto Reyes Heróles filial San Luis Potosí detalló que para esta generación de la Escuela de Cuadros inicia con esta sesión presencial, mismas que se repetirán cada mes, con una sesión regional y una nacional a la que asistirán los mejores promedios del estado.

Destacó que esta generación concluirá su preparación de cara al próximo proceso electoral, “tendremos priistas formados para el inicio del proceso electoral, en septiembre del año próximo”.

Gancedo Rodríguez resaltó que para esta generación se han quitado candados que impedían a participación de la militancia, lo que aumentó la respuesta y el interés por la formación “se eliminaron candados de escolaridad, edad, entre otros, lo que ha quitado las limitantes para que se formen cuadros nuevos, hemos notado que hay muchos jóvenes que a la par de su formación académica, tendrán una formación política al prepararse en la Escuela de Cuadros”.

En esta Primera Sesión Presencial participaron como ponentes Mely Romero Celis ex secretaria de Gestión Social del CEN del PRI y el politólogo Luis Bello Poblete, además que contó con la presencia del coordinador de la bancada del PRI en el congreso local Héctor Mauricio Ramírez Konishi, los ex presidentes del CDE Joel Ramírez, Rosa Ma. Huerta y Martín Juárez Córdova, además

de las ex diputadas Delia Guerrero y Martha Orta Rodríguez, además del coordinador estatal de la Escuela de Cuadros Daniel Hernández.

**-000-**